



Minami-hatoba_1(Shirouyasu_Suzuki)

2008-09-30

ATP賞候補作品のDVDを二つ見る。

29日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、Webのネットワークの発展の仕方について書いてあったがよく頭に入らなかった。今朝はまだ雨が余り降ってないうちに[白い朝顔の花](#)を撮っていたので、それを持って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックしてから、Blosxomblogに入れる。1時頃ざる蕎麦で昼食。井上病院のリハビリ科の長友先生に、雨で行けないので金曜日にしてほしいと電話する。仮眠、テレビで麻生総理の国会での演説をうとうと聞いているうちに眠ってしまう。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、奥のモニターでATP賞候補作品のDVDの一つを見る。100分を越えるものだった。6時過ぎて、トマトオムレツを作り、ジャガイモと人参をバターで炒めて、大根の味噌汁を作り、7時頃夕食。仮眠、ちょっと眠る。8時半廻って仕事場に行き、ATP賞候補作品のDVDをもう一つ見る。これも100分を越えるものだった。11時頃風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と水羊羹半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを呑んだので殆ど痛みをかんじなかった。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

00:45:55 - shirouyasu - No comments

2008-09-29

岩佐なを詩集『幻帖』の読后感想を書き終える。

28日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、マイクロソフトの数学者たちがWebを「スケールフリー・ネットワーク」の「スモールワールド」として研究対象にしていることが書いてあった。[アマリスの五つ目の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、アマリスの花をBlosxomblogに入れる。[清水真理人形展のために書いた文章](#)をb2evolution blogに入れてリンクを付ける。蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、「迷宮美術館」をうとうと見たが、内容を思い出せない。3時半過ぎにコーヒーを淹れて飲み、炊飯器のスイッチを入れて、仕事場の奥のモニターでATP賞候補作品のDVDの一つを見る。カレーを温めて、サラダを作って、麻理は「遊びの会」に行っているの、一人で夕食。NHK大河ドラマ「篤姫」を見て、NHKスペシャル「決戦前夜?政権攻防の行方を追う?」を見るが眠ってしまう。10時頃仕事場に行き、ここ数日かかって書いていた[岩佐なを詩集『幻帖』の読后感想](#)を書き上げて、SNS「なにぬねの?」の書き込む。それを岩佐さんと書肆山田の一民さんにメールで送る。また、b2evolution blogに入れる。風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とワッフル半部とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は結構痛む。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

01:18:19 - shirouyasu - No comments

2008-09-28

「清水真理人形個展 聖書と木馬」を見に行く。

27日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、「スケールフリー・ネットワーク」が「スモールワールド」となっていて、その中には膨大な接続を持つハブ的存在のノードがあり、新しいノードはそのハブ的存在のノードと接続を持つことで発展していくというようなことが書いてあった。今日明日と

Navigation

[Previous 月](#)
[Next 月](#)
[Today](#)
[Archives](#)
[Admin Area](#)

Categories

[All](#)
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』 清水鱗造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱗造批評集 第二分冊](#)

Search

北千住の「おっとり舎」でダンス公演をすることになっている多摩美卒業生の石原晶子さんと電話で話して、場所が駅から2.30分歩くところというので、行くと言っていたが行かないことにする。[秋の日差しの中に咲いたハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。ハイビスカスの花をBlosxomblogにい入れる。それから『幻帖』についてちょっと書く。ざる蕎麦で昼食。1時頃自転車で家を出て、代々木上原駅から千代田線で表参道乗り換えで銀座で下車。銀座3丁目の青木画廊の急な階段を上って三階の「ルフト」に行き、多摩美卒業生の「清水真理人形個展 聖書と木馬」を見る。あどけない少女の人形が幾つかと、少女が両手で開いた胸の中にうさぎが歯車を回している人形、少女の胸の中に三匹のうさぎが楽器を奏でている人形、また少女の胸の中に天使と沢山の赤ちゃんがいるというような人形と、横たわるアンドロギュヌスなどかなり沢山の創作人形が飾られた。着いて直ぐ2時になり、朗読パフォーマンスが行われた。黒い衣装の若い女性が演劇的な素振りでもヒヤエル・エンデ「鏡の中の鏡」の三つの話を30分ほど朗読した。年配の男性や若い女性など20人ぐらいの人で狭い会場は一杯だった。寺島真里さんも来ていた。[彼女の個展のために書いた文章](#)が、彼女の経歴と共に壁に貼られていた。

その後、清水真理さんとちょっと言葉を交わして、また急な階段をゆっくりと降りて帰った。銀座から銀座線で表参道で千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車でパルケに行き、レタス、玉蜀黍、蓮根、人参、ミョウガ、蕎麦、牛肉、ワッフル、牛乳などを買って帰宅。夕刊を見て、買ってきた食材と牛蒡、ジャガイモ、玉葱を入れてカレーを作り、ご飯を炊き、サラダとで、7時前に夕食。仮眠、NHKの時代劇「陽炎の辻2」を見て、オオトカゲの自然ものを見ているうちに眠ってしまい、9時過ぎてそのままドラマ「上海タイフーン」を見てしまう。仕事場に行きSNSとメールをチェックする。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とワッフルとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。歩行者天国の銀座を歩いているとき、やや痛みがあった。痛み止めがまだ効かなかったのか、帰ってから痛みが感じなくなった。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

01:02:28 - shirouyasu - No comments

2008-09-27

岩佐なを詩集『幻帖』について書く。

26日の朝、トイレで読んで『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、数多くの接続を持つノードと殆ど接続のないノードを含むようなネットワークを「スケールフリー・ネットワーク」ということが書いてあった。そしてそれは「べき法則」になっているということも。[五つ咲いているアゼリアの花の二つ](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。アゼリアをBlosxomblogにいれる。それから、岩佐なをさんから小さな版画が二枚送られてきたので礼状をメールで送る。浜江順子さんの『声の生地』を読んだという感想のはがきに返事を書く。山形芸工大の加藤さんから特別講義を頼まれる。1時半廻って蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうとしながら「おみやさん」を見る。3時廻ってコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き『幻帖』について書く。5時廻って炊飯器のスイッチを入れて、ハンバーグに添えるジャガイモと玉葱を切っているところに、ガス工事のエネスタ幡ヶ谷の人が風呂場改造の残りの半分の代金を取りに来たのでカードで支払う。ハンバーグを温めて、ソースを作って掛けて、添え物をソースで炒める。大根の味噌汁を作り、7時頃一人で夕食。洗いものをしているところに麻理が帰ってきて、冷蔵庫の残り物と味噌汁で夕食。仮眠、テレビを点けてうとうとといういろいろなチャンネルを見て眠る。9時過ぎに仕事場に行き、『幻帖』について書く。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。仕事場に行きメールなどチェックしてから、「灰皿町blog日記」を書く。

00:15:12 - shirouyasu - No comments

Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



2008-09-26

137回目の加圧リハビリ。「加圧バンド」の購入を申請する。

25日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ネットワークのノードによってアクセスの度数の違いというようなことが書いてあった。[四つ咲いたアマリリスの花](#)をポラロイドで撮り、DVカメラでも撮る。仕事場に行つて、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。四つ咲いたアマリリスの花をBlosxomblogに入れる。ざる蕎麦で昼食。1時前に自転車で家を出て、代々木上原駅から千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚で下車、タクシーで井上病院に行き、長友先生のマッサージと加圧リハビリを受けようとしたら、待ち時間が長くなるのというので、井上クリニックの整形外科に行って早川医師の診断を待って、3時頃、「加圧バンド」の購入の申請を書き、再びリハビリ科に行つて一人待ってから、マッサージと加圧リハビリを受ける。いつもの通りの股関節以下の屈伸運動と腹筋の運動。4時頃終わって、病院のマイクロバスで竹ノ塚駅まで送って貰い、駅ビルのカフェ・フーゲツでコーヒーと薩摩芋と抹茶のケーキ。4時34分の電車で北千住乗り換えで代々木上原に戻る。夕焼け。自転車で有村堂に行つて、コンドロイチンとブルーベリーのサプリメントと蜂蜜を買い、パルケに行つて、ウエハースと煎餅と、リンゴとバナナと大根とパンと牛乳を買い、夕刊を見て、7時過ぎに麻理の手製のハンバーグとサラダと大根の味噌汁とで夕食。仮眠、眠ってしまう。10時前に麻理と梨を食べて、仕事場に行つてメールをチェックして、必要な返事を書き、それから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。野々歩が来たので、外れたLANのハブを取り付けて貰い、ユーチューブのアップロードの仕方を聞く。それからSNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

01:54:42 - shirouyasu - No comments

2008-09-25

59回目の骨格矯正と交流磁気シャワーに行く。「Reels」は休業だった。

24日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、スモールワールドのネットワークが自然界の仕組みばかりでなく人間の社会の仕組みにも通じていることが書いてあった。ポラロイド写真で[三つ咲いたアマリリスの花](#)を撮る。露出とピントがどうもうまく行かない。デジカメでも三つの花を撮って、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。sumireさんからSNS「なにぬねの？」に掲載した「有働薫詩集『雪柳さん』の解題」を詩集の発行元の「ふらんす堂」のHPにリンクできないかと相談を受けて、リンク可能な「鈴木志郎康のb2evolution blog」に一つのファイルに纏めて移した。[「b2evolution blog」の「有働薫詩集『雪柳さん』の解題」](#)。蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。1時半前に自転車で家を出て、代々木上原駅から小田急で新宿に出て、練馬車庫行きの都バスで山吹町経由で鬼子母神前で下車。ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と地球の地磁気の16倍という交流磁気シャワーを浴びる。都電鬼子母神前停留所前の「Reels」に行つたが、休業だった。一民さんに携帯を掛けようとしたら、電池が切れて出来なかった。副都心線の雑司ヶ谷駅から明治神宮前で乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で帰宅。テレビを見ながら夕刊を見る。麻生内閣の成立。仕事場に行つて、三つ咲いたアマリリスの花をBlosxomblogに入れる。7時過ぎに麻理が甘鮭とマグロのバター焼きとニラのモヤシ炒めと味噌汁を作って夕食。仮眠、テレビを点けて「ためしてガッテン」を見ていたが眠ってしまう。10時頃仕事場に行つてSNSとメールをチェックする。風呂に入る。出てから、西瓜と林檎と薩摩芋と水羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを呑んだので痛みは余りなかった。仕事場に行き、「b2evolution blog」の記事をちょっと修正して、「灰皿町blog日記」を書く。

00:14:35 - shirouyasu - No comments

2008-09-24

多摩美卒業生の福井馨さんと会って、彼女が撮った写真を見ていろいろと話す。

23日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ワッツとストロガッツは、正則ネットワークにちょっとランダムネットワークを加えたネットワークがスモールワールドになることを見つけて、ネットワーク理論を現実近づけたと書いてあった。[二つ目のアマリリスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それからアマリリスの花をBlosxomblogに入れる。『幻帖』についての導入部を書く。ざる蕎麦で昼食。2時半頃家を出て、坂に下でタクシーを拾って渋谷駅前に行く。交番の前で10分位待って、多摩美卒業生の福井馨さんと落ち合い、駅前Topに行き、最近彼女が撮った写真を見る。若い女性の写真、ダンス公演の写真、花の写真、動物の写真があった。若い女性の写真は雰囲気をつえているが決め手に欠けるような印象だった。写真を撮る者ということではいろいろと話す。5時過ぎに別れて、わたしは東急地下の食料品売り場の高野で紅茶を買い、まいせんでヒレカツをかって、タクシーで帰宅。テレビのニュースを見る。7時頃、麻理とヒレカツと大根の味噌汁で夕食。仮眠、うとうと「ロボコン」を見た後、「学ぶニュースショー」の台風で水没したバスから37人の老人が屋根に脱出して助かった話の再現を見てしまう。10時過ぎに仕事場に行ってSNSとメールをチェックして、シャワーを浴びる。それから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを呑んで、痛みは余り感じない。仕事場に行ってもう一度SNSとメールをチェック。「灰皿町blog日記」を書く。

00:36:35 - shirouyasu - No comments

2008-09-23

136回目の加圧リハビリ。その後、海老塚耕一さんのエッチング展に行く。

22日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、一つのノードが両脇と接続するとか、一つ置いて接続するとかという正則ネットワークと、ノードがランダムに接続するランダムネットワークとを分けて考えると書いてあった。[今朝咲いたアマリリスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSをチェックして、アマリリスの花をBlosxomblogに入れる。詩集『幻帖』についての文章を書き始める。12時過ぎてざる蕎麦で昼食。1時前にぬか雨の中を自転車で家を出て、代々木上原駅から千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚下車、タクシーで井上病院に行く。一人待って、長友先生のマッサージと加圧リハビリを受ける。股関節以下の関節の屈伸運動と腹筋の運動。それから事務の受付で加圧バンドの購入申請をしようとしたら、書類に早川医師の記入が必要と言われて、他の日に申し込むことにする。3時過ぎに終わって、病院のマイクロバスで竹ノ塚駅に送って貰う。3時24分の電車で、そのまま北千住から日比谷線となり、銀座で下車。4時頃養青堂画廊の「海老塚耕一展」に行く。風と水をテーマにしたエッチングの個展で、メゾチントとドライポイントによる作品群。ドライポイントの線が鉛筆で描かれた線のような柔らかい感触を出して、重層的な空間が生まれていた。わたしは小さな作品を一点購入した。清水鱗造さんも来てちょっと言葉を交わす。展示の片隅の椅子に座って、見に来た彫刻家の渡辺豊重さんと絵画・彫刻などの作品がどれくらい時間に耐えられるかという話をした。湿気が多い日本ではカンバスが伸縮して割れ目が出来やすいということ。版画は紙が変色してしまうということ。また、画家と登録された人の場合、亡くなった後、残された作品には相続税が掛かり、物納は認められない、などという話もした。多摩美卒業生の福村さんとも言葉を交わ

す。6時頃会場を出て、タクシーを拾って代々木上原駅に戻り、自転車で途中八百屋で薩摩芋とバナナを買って帰宅。夕刊を見る。7時過ぎ、麻理が茄子と挽肉のスパゲッティを作り、キノコのポタージュとサラダで夕食。テレビでは麻生太郎自民党総裁の誕生のニュース。食後、鼻水が出るので風邪薬を飲んで、仮眠、うとうととTBSの「あんどーなつ」を見る。それから眠って、10時過ぎに目覚める。風呂には入らないで、リンゴを食べ、麻理と西瓜を食べ、薩摩芋とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。今日は痛め止めを呑んだので、脚の痛みは殆ど感じなかった。仕事場に行って、SNSとメールチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:46:41 - shirouyasu - No comments

2008-09-22

『幻帖』の感想を書いて、岩佐なをさんにメールで送る。

21日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、コーネル大学のダンカン・ワッツとスティーブン・ストロガッツが1998年にネットワーク理論からスモール・ワールド現象を説明しようとする最初の論文を発表して、それが切っ掛けでネットワーク理論が盛んになったと書いてあった。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、日録をノートして、[昨日の夕方撮った白粉花](#)をBlosxomblogに入れる。昨日半分まで読んだ岩佐なをを詩集『幻帖』を読み終える。ざる蕎麦で麻理と昼食。仮眠、眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、『幻帖』の感想を書く。「『声の生地』と鈴木志郎康」をWEB検索すると「検索結果 約 11,700 件」と出る。幾つかのサイトを見る。6時半廻って、麻理が買ってきた秋刀魚と串カツのフライとニラのモヤシ炒めと味噌汁で夕食。寝室のベッドでプロ野球中継巨人対阪神の5回裏の、丁度巨人が8対2に逆転したところを見る。その後、「ダーウインが来た =赤い海」にチャンネルを変えて、NHK大河ドラマ「篤姫」を見る。仕事場に行って、『幻帖』の感想を書き上げて、岩佐さんにメールで送る。脚にお灸を据える。風呂に入る。出てから、麻理と西瓜を食べ、林檎と薩摩芋と水羊羹とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛みは昨日よりいいように感じる。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:33:23 - shirouyasu - No comments

2008-09-21

『オッパ』の感想を書き、メールで送り、岩佐なをを詩集『幻帖』を半分読む。

20日の朝、[台風一過に咲いた朝顔の花](#)を撮る。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、グラフ理論は現実からかけ離れていたが、1998年のある論文から変わってきたと書かれていた。仕事場に行って日録をノートして、SNSとメールをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。早大卒業生の彦山さんからお祝いの手紙かが来たので、返事を書く。この返事は脚が痛むのでポストに出しに行けなかった。2時過ぎに蕎麦を茹でてざる蕎麦を食べようとしているところに、野々歩が麻理が持っている東南アジアの楽器を借りに来る。ざる蕎麦を食べる。野々歩と西瓜を食べながら話す。その後、わたしは仮眠。3時過ぎ、ハナちゃんが昼寝から目覚めて、野々歩たちは帰る。また仮眠。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。夕刊を見る。炊飯器のスイッチを入れる。庭に咲いた白粉花を撮る。仕事場に行って、『オッパ』の感想を書く。7時前に大根の味噌汁を作って、昨日の煮物の残り夕食。ベッドでNHK時代劇「陽炎の辻2」を見る。続けて「探検ロマン 世界遺産 ピサの斜塔」を見る。ピサの斜塔は地盤が悪くて傾いているという。9時頃仕事場に行って『オッパ』の感想を菅原さんにメールで送る。先日寿司屋で乾杯した岩佐なをを詩集『幻帖』を半分読む。「幻帖」という古い本を現代文に書き

直したという設定で詩が書かれている。身体にまつわる幻想とエピソードが綴られて、挿絵としてエッチングが入っている。帰って来た麻理と西瓜を食べる。それから風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋と草餅とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は結構脚が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:22:05 - shirouyasu - No comments

2008-09-20

イメージフォーラム映像研究所卒業生の作品DVD『オッパ』を見る。

19日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ネットワークの点と線をノードとリンクまたはラインとして表して、数学的に考えるのを「グラフ理論」ということが書いてあった。昨日家の中の窓辺に置いたアマリリスの蕾を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックし、Blosxomblogに入れる。前橋文学館の小林さんから速達が来て、10月4日から11月9日まで「第16回萩原朔太郎賞受賞者プレ展」という小規模の展示があり、そこにわたしの写真やプロフィールなどを展示する許諾を求めてきたので、快諾の返事をメールで送る。それから、頼まれていた福間健二さんの映画『岡山の娘』の惹句を幾つか書いてメールで送る。そうめんを茹でて昼食。井上病院の長友先生に電話して、雲行きが怪しいからと加圧リハビリは休む。仮眠、うとうとと10chの渡瀬恒彦の「おみやさん」の再放送を見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。イメージフォーラム映像研究所卒業生菅原みきさんの作品DVD『オッパ』を見る。韓国の男性と7年越しの遠距離恋愛している、その男性との気持ちのズレを語った個人映画で、卒制を作り直したものだ。夕刊を見てから、ご飯を炊き、牛肉とジャガイモと玉葱を煮て、豆腐とワカメの味噌汁を作る。朝青龍が安美錦に負けた一番だけテレビで見る。6時半頃、麻理と夕食。新潮社の風元さんから「新潮」に載る詩の校正刷りをFAXで送るといふ電話があった。麻理は研究会に行き、わたしは仮眠、眠る。9時過ぎに、校正を見て風元さんにメールで返事。それから、前橋文学館の小林さんからパネル展示する詩の長さについてメールが来ていたので、『声の生地』の幾つかの詩を選んで題名を送る。麻理が帰ってきて、一緒に西瓜を食べる。それから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。葉とサプリメント。今日は右大腿と左脚が痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。台風13号の雨が降っている。

00:24:32 - shirouyasu - No comments

2008-09-19

野々歩が子供たちを連れてくる。

18日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ネットワークという言葉の変容が書かれていた。テレビのネットワークという使われ方から、経済、交通、人体の器官などまでネットワークという関連の仕方考えられようになったという。室内の窓辺に咲いたハイビスカスの花を撮って、仕事場に行ってSNSとメールをチェックして、日録を書こうとしたところに、野々歩が子供たちを連れ来た。ベニヤ板を電動鋸で切りに来たという。居間で話をしているところに、麻理がまるまる一個の西瓜などを買って帰ってきて、そうめんと一緒に昼食。食後、日録をノートしてから寝室のベッドで仮眠。テレビを点けてうとうとする。子供が昼寝している間に野々歩は板を切ったという。3時頃居間に行き、ハナをあやしたり、ネムと話したり、野々歩とも話す。野々歩が子供たちの面倒をよく見るのに感心する。パパから離れないハナを絶えず抱いているので腕が痛くなったという。野々歩たちは5時過ぎに帰る。テレビの大相撲中継で三役の取り組みを見る。稀勢の里が白鵬に勝つ。夕刊を見る。7時頃、麻理が生姜焼きと、茄子、厚揚げ、ニラ、キノコ、挽肉などの五目麻婆と厚揚げの味噌汁を作って夕食。仮眠。「クローズアップ現代」で事故米の流通経路などについてやっているのを見て、う

とうとう眠ってしまう。目が覚めてチャンネルを回したら、「人類滅亡の予言」などをやっていた。台風13号の予報を見て仕事場に行き、Blosxomblogに忘れていたハイビスカスの花をアップする。SNSとメールとWebを見る。それから風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑まなかったので大腿が痛む。西瓜を麻理と食べて、仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:15:23 - shirouyasu - No comments

2008-09-18

58回目の骨格矯正と交流磁気シャワーに行き、その後、岩佐なを詩集『幻帖』の出来上りを一民さんたちと乾杯。

17日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ケヴィン・ベーコンのネットワークが6次で70万人余りの繋がりが出来ると書いてあった。[秋の日差しを受けた窓際のアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートする。旧友の高野民雄さんから引越したというはがきが来て、返事を書いたところに、彼から電話があって、早大の仏文の仲間たちがお祝いの会を開いてくれるという。海老塚さんが詩集にドローイングを描いたというので、も一冊送る。そうめんを麻理と昼食。アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。1時半頃自転車で家を出て、代々木上原駅から小田急で新宿に出て、都バスで山吹町経由で鬼子母神前で下車、ソーケン整骨院へ行く。今日は交流磁気シャワーを先に浴びて、安居院長の骨格矯正をする。右股関節のところ痛むと言ったら、しこっていると、磁気で解きほぐしてくれる。5時頃終わって、書肆山田の一民さんに電話したら、丁度、岩佐なをさんの詩集『幻帖』が出来たところなので乾杯に参加しないか、というので、タクシーで東池袋の寿司屋に行く。岩佐なおさんとは久しぶり。詩集に乾杯。手に取って見ると、岩佐さんの独特のエッチングが色刷りで沢山入った美しい詩集だった。大泉さんとスタッフの人も来て、ビールと寿司でいろいろな話。7時頃、散会して、一民さんと大泉さんと同乗して、タクシーで副都心線の雑司ヶ谷駅の入り口まで送って貰う。副都心線で明治神宮前で千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で帰宅。シャワーを浴びる。夕刊を見る。それから残りのご飯に残りの味噌汁をかけて食べる。薩摩芋を蒸かしながら、ソファでちょっと眠る。仕事場に行ってSNSとメールをチェック。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛みは骨格矯正などやって殆ど無い。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

00:37:40 - shirouyasu - No comments

2008-09-17

午後、小林医院に行って健康診断の結果を聞き、診断を受けて処方箋を貰う。

16日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』は、第九章の「ネットワークとゲーム理論」に入った。まず、ハリウッドスターのケヴィン・ベーコンのことが書いてあった。彼は「Internet Movie Databas」に乗っている殆どの俳優と共演しているので、「ケヴィン・ベーコンと共演した人を「No.1」とし、No.1の俳優と共演した人をNo.2とすると、ほとんどの俳優がNo.3までには入ってしまう」というのだ。部屋の中から[庭のヒメジョオンの花](#)を撮って仕事場に行って、日録ノートしてSNSとメールをチェックする。それから、有働さんの詩集『雪柳さん』の最後の詩「にぎやかな夕ぐれ」の解題を書く。1時過ぎて蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、10chの渡瀬恒彦の「おみやさん」の再放送をうとうと見る。3時過ぎに自転車で小林医院に行って先月の健康診断の結果を聞き、診察して貰って、処方箋を貰い、慶応堂薬局で降圧剤などの薬を買う。それからパルクに行って、イチジク、レタス、パプリカ、玉蜀黍、牛蒡、豆腐、佃煮、洋辛子、肉、牡蠣

フライ、ポテトサラダなどを買って帰宅。麻理が研究会から帰ってきている。宅急便で海老塚耕一さんからの受賞のお祝いの小さなタブローが届く。二人で大喜びする。夕刊を見る。アメリカの証券会社「リーマン・ブラザーズ」の倒産が大きく出ている。テレビの相撲中継で三役の取り組みを見る。朝青龍が雅山に負ける。テーブルの周辺に掃除機を掛ける。麻理は野々歩の小学校時代のPTAの付き合いの人の夫の通夜に行く。わたしは一人で茄子の味噌汁を作り、買ってきた牡蠣フライで夕食。仮眠、うとうととテレビ朝日「ウソバスター」を見ているうちに眠ってしまう。10時過ぎて仕事場へ。「新潮」の風元さんのメールに返事。海老塚さんにお礼のメール。「にぎやかな夕ぐれ」の解題を「なにぬねの？」に書き込む。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛み止めを呑んだので痛みが殆ど無かった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

02:18:33 - shirouyasu - No comments

2008-09-16

2本のテレビドラマを交互に往復する。

15日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、統計力学から統計物理学へ、更に社会物理学への推移を語られていた。人間という対象を数学的に捉えようとする学問の流れということ。[庭に咲いたハイビスカスの花](#)を室内から撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックする。そしてハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。有働さんの詩「スタラクタイト・スタラグマイツ」の解題を書く。1時過ぎ、そうめんを茹でて麻理と昼食。仮眠、「相棒」スペシャル「汚れた遊戯」2時間半をうとうとしながら見る。誘拐犯が5億円を空からばらまかせ、自分自身が誘拐されたとするが、恋人の暗示で偶然に死んでしまうというもの。4時半廻ってコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行って詩の解題を書く。5時過ぎて、大相撲中継の三役の取り組みを見る。稀勢の里はまた負ける。老人たちのイベントを扱ったニュースと天気予報を見る。75歳以上を老人というようになってほしい。台風13号が中国に上陸しないで東に急展開した。7時過ぎに、帆立と卵のバター焼きとジャガイモの味噌汁を麻理が作って夕食。ベッドで、NHK老人の日特集ドラマ「ディロン ー運命の犬ふたたび」とTBSドラマ「あんどーなつ」を交互に往復して見る。「ディロン」は人の心を感じることが出来る老犬が自分は詩人だと偽っていた老人を改心させる話。「あんどーなつ」は浅草の和菓子屋の職人の話。9時廻って、梨を剥いて食べる。仕事場に行って、「スタラクタイト・スタラグマイツ」の解題を「なにぬねの？」に書き込む。詩集『雪柳さん』の最後の詩「にぎやかな夕ぐれ」の解題を書き始めて、途中で風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と枝豆とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。大腿の痛みは少しいいか。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:36:42 - shirouyasu - No comments

2008-09-15

テレビを5時間余りも見る。

14日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、確率分布のことが書いてあった。プロのテニス選手はボールの左右の打ち分けを確率分布から正規分布に近づけるのだという。[根元の近くに咲いた朝顔の花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。朝顔の花をBlosxomblogにいれる。テレビの「新婚さんいらっしゃい」「アタック25」を見ながらそうめんを昼食。仮眠、うとうとしながら12chの橋爪功が演じる指紋係長の刑事物「指紋は語る2」の2時間ドラマを見てしまう。4時過ぎコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って有働さんの詩の解題を書く。大相撲中継の三役の取り組みを見て、解題を書

き継ぐ。7時頃、昨日東急地下で買ってきた割と大きなハンバーグを麻理が焼いて、ワカメの味噌汁とで夕食。寝室のベッドに横になって「ダーウンが来た ヤマネ」、大河ドラマ「篤姫」、NHKスペシャル「兵士はどのように戦わされてきたか」を見た。この「兵士は。。。」は第一次大戦から日本軍の太平洋戦争、アメリカの海兵隊のベトナム戦争と現在のイラク戦争に到るまでの兵士の戦場でのPTSD=心的外傷後ストレス障害を扱っていた。合衆国には30万人のPTSD患者がいるということだった。人間にはどうしても人を殺すことを正当化できない心がある。だから、殺すべき敵を人間ではないものと見なすように訓練するということがあった。オレンジを食べて、ねむちゃんへの返事の絵はがきを麻理と描き、仕事場に行き、有働さんの二つの詩の解題を仕上げ、「なにぬねの？」に書き込む。それから、「灰皿町blog日記」を書いて、風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋とウエハースとビスケットと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書き上げる。

00:51:51 - shirouyasu - No comments

2008-09-14

イメージフォーラム映像研究所で夏休み作品の講評をする。

13日の朝、朝食前に、[垂れ下がった蔓で揺れる朝顔の花](#)を撮る。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、確率のことが書かれていた。仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。12時前に桜井さんと北澤さんが贈ってくれた佃煮とご飯で昼食。12時半前に家を出て、昨日書いた手紙をポストに投函して、中学校前でタクシーを拾ってイメージフォーラムへ行く。1時から、かわなかさんと夏休み作品の講評をする。3時過ぎに終わって、ヴェネツィア映画祭に行ってきた富山さんと話をして、お土産のチョコレートを貰う。青山通りでタクシーを拾って渋滞の渋谷駅前を通って東急本店に行く。塗り箸とお椀を買って、家の中で使う杖を買って、ヒレカツを買って、オリーブの缶詰を買って、パンを買って、ハンバーグとハムを買って、タクシーで帰宅。麻理がワカメの味噌汁を作って、買ってきたヒレカツで夕食。仮眠、テレビを点けて、「陽炎の辻2」を見て、眠くて眠ってしまう。9時過ぎて仕事場に行き、メールなどチェックして、有働さんの詩「天沼橋」の解題を書いて、「なにぬねの？」に書き込む。風呂に入る。出てから、麻理と西瓜を食べる。その後、牛乳を温めて、薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べ、牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んだのでそれほど痛みは無かったが、デパートで歩き回ったので帰り際に痛みが出た。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:46:09 - shirouyasu - No comments

2008-09-13

早稲田大学総長白井克彦さんからの祝いのお言葉とワインが贈られてきて驚く。

12日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、分子が互いに衝突を繰り返して異なる速度で運動する、その平均値について書かれていた。早稲田大学の総長から謹呈と題した祝いのお言葉の文書と「早稲田の誇り」という銘柄のワインが2本贈られてきたので驚く。文書には「われわれの誇りであり、後進の鑑」とあった。もう一つの封筒には交友会費払い込み用紙と早稲田カードの入会案内がぞろっと入っていた。中学高校時代の友人の桜井さんと北澤さんから祝いの佃煮が贈られてきた。ねむちゃんから手形のお祝いのはがきが来た。[窓辺のハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。それから、辻井喬さんにワイ

ンのお礼の手紙を書く。わざわざ贈って下さったので、詩について現在考えていることと『声の生地』の詩との関係を書く。豆腐とワカメの味噌汁を作って、納豆とご飯で昼食。仮眠、眠ってしまう。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、辻井さんへの手紙に手を入れる。早稲田大学の総長にお礼の手紙を書く。それで6時過ぎになって、ハンバーグを焼いて、ジャガイモと玉葱の添え物を作り、昼間の味噌汁を温めて、7時頃夕食。夕刊を見た後、仮眠、「刺客請負人」をうとうとと見る。9時過ぎに仕事場に行ってSNSとメールをチェック。桜井さんと北澤さんにお礼のメールを送る。風呂に入る。出てから、西瓜と薩摩芋と枝豆とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。右股関節に痛みはあるがひどくはない。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:25:21 - shirouyasu - No comments

2008-09-12

右股関節の痛みを診察して貰った後、135回目の加圧リハビリ。

11日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、バックルが「環境のいろいろな要素が個人の精神に影響を与え、個人の精神が環境に影響を与える。それを統計学的に数学的に考えるべきだ」というようなことをマクスウエルが読んで、分子の動きを個別的にではなく、集合的に「平均的な動き」として考えたというようなことが書いてあった。辻井喬さんからお祝いのワインが贈られてきて恐縮する。葉が枯れ始めた蔓に咲いた朝顔の花を撮って仕事場に行き、ポケットからメモリスティックを出すとき落として、本の中に落ちて見つからなくなったので、別のメモリスティックで撮り直して来る。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。そうめん昼食。1時前に自転車から家を出て代々木上原駅から千代田線で北千住乗り換えで、竹ノ塚で下車。代々木上原を出るときぱらついてきた雨が、北千住から荒川鉄橋を渡る時は本降りになっていた。竹ノ塚駅からタクシーで井上クリニックへ行く。ちょっと待って、整形外科の早川医師の診断で、レントゲン撮って病状を聞く。三月に撮ったレントゲンと比較して股関節の隙間がやや狭くなっているということ、そのために負荷が掛かって痛みが出ているようだという。八月の散歩がいけなかったようだ。しばらく、右脚に体重を掛けないようにして様子を見るということ。加圧リハビリは体重を掛けないので続けた方がいいということで、診察が終わった後、井上クリニックの前の建物の井上病院のリハビリ科へ行って、ちょっと待ってから、長友先生の加圧リハビリを受ける。いつもの通りの股関節以下の関節の屈伸と腹筋の運動。4時半頃に終わって、隣のクオール薬局で薬を貰い、病院のマイクロバスで竹ノ塚駅に送って貰う。もう雨は止んでいた。竹ノ塚駅ビルのカフェ・フーゲツでコーヒーとロールケーキ・ストロベリー。4時53分の電車で北千住乗り換えで代々木上原に戻る。夕焼けの光の中、自転車で帰宅。シャワーを浴びる。西瓜を食べる。夕刊を見る。7時過ぎに、麻理がベーコンと肉とジャガイモとインゲンとモヤシとヒメジと卵の具沢山のソテーを作って、ワカメの味噌汁とで夕食。仮眠、テレビを点けて刑事物を見ていたが眠ってしまう。10時過ぎに仕事場に行ってSNSとメールをチェックする。それから風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と最中半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨日より痛みがよくなっている。仕事場に行って、Webで第49回晩翠賞受賞作品が、水無田気流さんの詩集『Z境』（2008年5月 思潮社刊）に決定したのを見る。『声の生地』のダブル受賞はなかった。それから「灰皿町blog日記」を書く。

01:21:09 - shirouyasu - No comments

2008-09-11

58回目の骨格矯正と交流磁気シャワーに行く。

10日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、マクスウ

エルに影響を与えたという歴史学者のヘンリー・バックルのことが書いてあった。[初秋の日に光る木槿の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックしてから、木槿の花をBlosxomblogに入れる。そうめん昼食。1時半頃自転車から家を出て、代々木上原駅から小田急で新宿に出て、練馬車庫行きの都バスで山吹町経由で鬼子母神前で下車、ソーケン整骨院に行く。安居院長にこのところ右大腿が痛むと話すと、力のいれ過ぎと言われる。もっと力を抜くようにとのこと。骨格矯正と交流磁気シャワーを受ける。終わって大腿の痛みは引いていた。一民さんが来ないと言っていたのでReelsには行かないで、目白通り寄りの乗り口から5つのエスカレーターを経て、副都心線で神宮前で千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で漢方薬局の有村堂に行って、蜂蜜を買い、八百屋で西瓜を買って帰宅。シャワーを浴びて、麻理と西瓜を食べ、お菓子を食べる。メールをチェックすると前橋市の猪俣さんから電話があったらしい。夕刊を見て、7時過ぎに、麻理が豆腐と納豆のオムレツを作り、豆腐とワカメの味噌汁で夕食。テレビニュースで5人の自民の総裁立候補者たちがそれぞれの方針を語っていた。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、10時前に目が覚める。薩摩芋を蒸かす。風呂に入る。出てから、麻理と西瓜を食べて、それから更に林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。仕事場に行って、前橋市の猪俣さんにメールで、授賞式の日の講演のタイトル「詩の表現とWeb」とポスター用の写真を2枚送る。お祝いのメールに礼状。それから、SNSをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

01:11:58 - shirouyasu - No comments

2008-09-10

福間健二監督作品『岡山の娘』のチラシ用の惹句を考える。

9日の朝、[幾つも咲いた白い朝顔の花](#)を撮る。朝食後、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ケトラーの統計学からマクスウエルの分子の運動への道筋が書かれていた。福間健二さんから電話があり、『岡山の娘』のチラシの惹句を書いて欲しいと言われる。麻理に写真を撮って貰う。東急セミナーBEの総支配人さんからお祝いのワインが贈られてきた。また清水千明さんから籠に入ったお菓子がお祝いに贈られてきた。両方に礼状を書く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。そうめん昼食。井上クリニックの長友先生に、脚が痛むので加圧リハビリは休んで、木曜に早川医師の診断を受けると電話する。仮眠、テレビを点けたがうとうととして眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、『岡山の娘』のDVDを見ながら、惹句を考える。7時頃、夕刊を見た後、麻理が買ってきた秋刀魚を焼いて、キノコとモヤシの炒め物とシジミの味噌汁で夕食。贈られたワインで麻理と乾杯。仮眠、8時過ぎから10時頃まで眠ってしまう。梨を半分食べる。風呂に入る。湯船で朝顔をBlosxomblogに入れるのを忘れていたのを思い出す。風呂から出て、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。林檎とバナナと和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。右脚が痛む。仕事場に行って、詩集『雪柳さん』の解題に有働さんがコメントしていたので、それに応じたコメントを書く。それから「灰皿町blog日記」を書く。

01:32:33 - shirouyasu - No comments

2008-09-09

痛む脚を試すように歩いて、ポストに手紙とはがきを出しに行く。

8日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ケトラーが出生率や死亡率と季節や土地との関係を統計で表したり、殺人事件の犯人の年齢や環境などを統計で分析していたことが書いてあった。[昨日咲いた窓辺のアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。お祝いのはがきが来たので返事を書く。有働さんの詩「小さな酸化」の解題を書く。そうめんを茹でて昼食。仮眠、テレビを点

けたがうとうとと眠る。3時半頃コーヒーを淹れて飲む。野村尚志君から9月5日の京都「わからん屋」でやったライブのCDが送られてきたので、それをeMacで聞きながら感想を手紙に書く。そして、一昨日からの脚の痛みを試すように歩いてポストに出しに行く。帰って、夕刊を見て、炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行つて有働さんの詩「荒川堤」の解題を書く。7時過ぎに大根の味噌汁を作って、昨日のカジキと大根の煮物とクリームコロッケの残りと夕食。仮眠、TBSドラマ「あんどーなつ」をうとうとしながら見る。ちょっと眠って、9時過ぎに仕事場に行つて「荒川堤」の解題を書き上げる。風呂に入る。出て、リンゴを食べたところに麻理が清里から帰って来て、一緒に西瓜を食べる。それから最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨日は右股関節辺りが痛かったが、今日は右膝上辺りが痛む。仕事場に行つて、その後今日書いた解題を「なにぬねの？」に書き込み、「灰皿町blog日記」を書く。

00:31:51 - shirouyasu - No comments

2008-09-08

有働さんの詩「雪柳さん」の解題を書く。

7日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ケトレーの考え方は測定値の近似値を出す統計学のやり方で、人間の行動を掴もうというのだと書いてあった。麻理は研修で清里に行く。[咲いて2日目のバラの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、バラの花をBlosxomblogに入れる。白尾さんからお祝いのお菓子が送られてくる。それから有働さんの詩「雪柳さん」の解題を書き始める。そうめん昼食。仮眠、昨日amazonから来た朔太郎詩集の「純情小曲集」の「愛憐詩篇」を読む。独身者の人妻との恋の哀れ、というところか。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行つて「雪柳さん」の解題を書く。5時過ぎに、カジキマグロと大根を煮て、ナメコと大根の味噌汁を作る。夕立になる。テレビで「笑点」を見る。7時頃、夕食。ベッドに横になってNHK大河ドラマ「篤姫」を見る。その後Nスペの「よみがえる浮世絵の日本」を見る。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日も右大腿が痛む。仕事場に行つて、「雪柳さん」の解題を書き、「なにぬねの？」に書き込む。「雪柳さん」は超現実的な体験を語った珍しい詩だった。麻理から電話があった。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:23 - shirouyasu - No comments

2008-09-07

溜まった郵便物を整理する。

6日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ベルギーの「近代統計学の父」といわれるアドルフ・ケトレーが出て来た。「社会物理学」を創始して、統計学を使って「平均人」とか「人の身長に対する理想的体重と実際の体重を比較する指数、つまりボディマス指数(ケトレー指数)を提案した」という。日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、[庭の今日咲いた木槿の花](#)を撮ってきてBlosxomblogに入れる。それから、先ず、机の上のスクラップなどを整理する。「晩翠賞の作品受領」の事務局からののがきが出て来て、選考会は9月中旬と書いてあった。ダブル受賞ってこともあるのかと思ってしまう。そうめん茹でて昼食。仮眠、「相棒」の再放送をうとうと見る。3時過ぎに、玄関の封を切らないままになっていた郵便物を整理する。終わったのが5時過ぎ。それから自転車でパルケに行つて、イチジク、リンゴ、バナナ、オレンジ、大根、ナメコ、メンチ、コロッケ、カジキ、ハムなどを買って来る。洗濯物を家に入れて、庭に水を撒く。夕刊を見る。ご飯を炊き、ナメコの味噌汁を作り、メンチとコロッケで夕食を食べているところに麻理が帰ってきて、いっしょに食べる。仮眠、NHK時代劇

「陽炎の辻2」をうとうとと見る。9時過ぎに仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、有働さんの『雪柳さん』の「夏のスナップ」の解題をかき上げて、「なにぬねの？」に書き込む。麻理と西瓜を食べる。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、右大腿が結構痛かった。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

00:18:16 - shirouyasu - No comments

2008-09-06

134回目の加圧リハビリ。帰って夕食に玉葱とジャガイモと蒟蒻と帆立を煮る。

5日の朝、起きて直ぐに二つそろって咲いた朝顔の花を撮ってから朝食。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ラプラスやガウスによって天文学の測定の誤差から統計学が始まったことが書かれていた。仕事場に行って、日録ノートして、SNSとメールをチェック。今日の朝顔の花をBlosxomblogに入れる。かわなかさんからお祝いの手紙。メールで返礼。有働さんの詩の解題をちょっと書く。長岡さんからお祝いの花が送られてくる。12時過ぎてそうめんを茹でて昼食。1時前に自転車で家を出て代々木上原駅からいつもの1時9分の千代田線で北千住乗り換えで、竹ノ塚下車、タクシーで井上病院へ行く。長友先生のマッサージと加圧リハビリ。股関節以下の関節の屈伸運動と腹筋の運動、そしてマッサージ。2時45分頃終わって、病院のマイクロバスで竹ノ塚駅に送って貰い、駅ビルのカフェ・フーゲツでコーヒーとフルーツロールケーキ。3時24分の電車で北千住乗り換えで代々木上原に戻る。コンビニで鮎を買う。自転車で帰宅。シャワーを浴びる。右大腿が痛む。夕刊を見る。その後、ご飯を炊いて、玉葱とジャガイモと蒟蒻と帆立を醤油で煮る。豆腐とワカメの味噌汁を作る。麻理が帰ってきて、煮物を丼に盛って、冷や奴と味噌汁とで7時頃夕食。仮眠、うとうと「第28回全国高等学校クイズ選手権」を見る。9時半過ぎて仕事場に行き、SNSとメールなどチェック。長岡さんに礼状のメールを書く。机の周りの郵便物を片づける。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、夕方以降、右大腿が痛む。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

01:25:08 - shirouyasu - No comments

2008-09-05

萩原朔太郎について書かれた文章を読む。

4日の朝も起きて直ぐに高いところに咲いた朝顔の花を撮ってから朝食。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、統計学の始まりとして天文学者のラプラスのことが書いてあった。日録をノートして、SNSとメールをチェック。お祝いの言葉にお礼のコメント。朝顔の花をBlosxomblogに入れる。お祝いの電報と手紙にお礼の手紙を書く。かわなかさんが梨と何か柑橘類の果物を送って下さる。昨夜代々木上原駅にわたしが置いて来た自転車を取りに行った麻理が雨に降られて変える。そうめん昼食。仮眠、テレビを点けたが眠る。3時頃コーヒーを淹れて飲む。手紙をポストに出しに行く。「新潮」の風元さんと連絡を取る。萩原朔太郎賞を貰って、若い頃読んだだけの萩原朔太郎の詩を読んで見ようと本棚を探した見つからないので、amazonで岩波文庫の詩集を買う。探しているうちに1977年新潮社発行の大岡信著『明治大正昭和の詩人たち』を見つけたので、その萩原朔太郎について書かれた文章を読む。途中で、7時過ぎに麻理がポークソテー・レモンソースを作って、豆腐とワカメの味噌汁とで夕食。仮眠、船越英一郎の「その男、副署長」をうとうとしながら見る。9時過ぎに仕事場に行って萩原朔太郎についての文章を読む。「エトランゼ」としての詩人、『猫町』に描かれた原風景とし

ての「萩原風景」、詩「再会」に見られる独特の対句法などについて書かれていた。風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。麻理と西瓜を食べる。今日は脚が痛む。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

00:29:18 - shirouyasu - No comments

2008-09-04

一民さん、画家の清水伸さんと蕎麦屋で乾杯。

3日の朝も起きて直ぐに[咲いている朝顔の花](#)を撮ってから朝食。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、パスカルから確率論が始まったことが書かれていた。日録をノートする。SNSをチェックすると、昨日の日記に沢山の「おめでとう」のコメントが来ていた。メールにも2、3のお祝いのメールが来ていた。それぞれに返事を書く。12時廻ってそうめんを食べて、1時15分頃自転車で家を出て、代々木上原駅前の本屋で『声の生地』のブックレビューが載っている「論座」10月号を買って、小田急で新宿に出る。バス乗り場のベンチでその書評を読む。練馬車庫行きの都バスで山吹町経由で鬼子母神前で下車。ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受ける。5時頃、都電鬼子母神前停留所の前の喫茶店Reelsに行く。書肆山田の一民さんと明日パリに帰るという画家の清水伸さんと雑談。5時半廻って、目白通りの手打ち蕎麦屋に行って、萩原朔太郎賞受賞を祝って乾杯。8時過ぎまでまた雑談。タクシーで帰宅。麻理からねじめ正一さんと「新潮」の編集部の人から電話があったと聞く。以前校歌を書いた四国大学の理事長と学長からお祝いの電報が来ている。SNSとメールをチェックして、お祝いの言葉に返事する。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを吞んで、骨格矯正をしたせいが痛みは殆ど無かった。仕事場に行って、もう一度SNSとメールチェックしてから「灰皿町blog日記」を書く。

00:54:37 - shirouyasu - No comments

2008-09-03

詩集『声の生地』が第16回萩原朔太郎賞を受賞した。

9月2日の朝、起きて直ぐに[朝顔の下の方の蔓に咲いた花](#)を撮る。トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ホッブスの「リヴァイアサン」は利己主義を王政によって抑えるという考えを書いているが、その利己主義の万人の闘争という、その万人という考えかたがゲーム理論に通じていくと書いてあった。そしてホッブスの弟子たちから統計データの収集が始まったという。昨日一民さんから指示された通りに萩原朔太郎賞を受賞した場合に備えて、麻理に顔写真をDVカメラで撮って貰う。仕事場に行って、顔写真をPhotoshopで明るさなど修正する。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。朝顔の花をBlosxomblogに入れる。12時過ぎにそうめんを昼食。麻理に受賞の知らせには「受ける」と答えるように言い残して、自転車で家を出て代々木上原駅から千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚下車、タクシーで井上病院に行って長友先生のマッサージと加圧リハビリを受ける。いつもの通り、股関節以下の関節の屈伸運動と腹筋の運動。3時前に終わり、病院のマイクロバスで竹ノ塚駅に送って貰う。そこで、家の麻理に電話したが、まだ電話はないという。3時3分の電車で北千住乗り換えで千代田線で代々木上原に戻り、4時過ぎに自転車で帰宅。車庫に自転車を置いて出たところに麻理が玄関から来て、前橋市政策部文化国際課の人から電話があったと、受賞を知らせてくれる。そして麻理は喜ぶわたしをDVカメラで撮影する。4時半までに写真とコメントを送ってくれということ。準備していると、再び文化国際課の人から、記者発表が4時半なのでそれまでに送ってくれという。写真はあがるが、コメントはまだ書いてないので、早速書く。そして、写真とコメントをメールで送ったのが4時40分だっ

た。書肆山田の大泉さんと一民さんから電話があって互いに喜び合う。麻理とは、彼女が空に向かって両手をパンパンと打ったのが、波動になって伝わったのかもね、と談笑した。亀戸の兄に電話で知らせる。夕飯には、麻理が赤飯を炊いて、鯛の刺身と刺身の盛り合わせとアサリの味噌汁を作って、ビールで乾杯して祝った。野々歩からおめでとうの電話を貰う。食後、仮眠、「学校に行こう」をうとうと見て、9時過ぎに仕事場に行って、SNSの「なにぬねの？」の受賞のことを書き込み、Webで新聞各社や通信社のサイトで受賞の記事を見る。asahi.comに選考委員の作家の高橋源一郎さんや歌人の岡井隆さんなどから「現在と過去、未来の『私』を描いて極私的だが、閉じておらず、映像的で若々しい」などと評価されたと書いてあった。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを吞んで、マッサージを受けたせいで、痛みは殆ど無かった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書いていると、草多が帰ってきておめでとうの言葉を貰う。

00:52:42 - shirouyasu - 2 comments

2008-09-02

「東急セミナーBE」の「現代詩の広場」に行き詩を講評する。

9月1日の朝、トイレで読んだ『もっとも美しい数学 ゲーム理論』には、ホッブスのことなどが書いてあったが忘れてしまった。[メドウセージの幾つも枝に咲いた花](#)を撮って、仕事場に行き日録をノートして、SNSとメールをチェックして、メドウセージをBlosxomblogに入れる。有働さんの詩の解題をちょっと書く。そうめんを麻理と昼食。仮眠、「相棒」の再放送を続けて二つ見てしまう。それから、西瓜を食べる。書肆山田の一民さんから電話があった。5時半廻って、坂の下でタクシーを拾って渋谷東急プラザ前で下車。9階レストラン街の蓬莱亭に行ってヒレカツ定食を食べる。その後、5階の三省堂に行って、詩のコーナーと映画の本のコーナーに行って、新しく出た「映画辞典」を手にとりて見ようと思ったが売ってなかった。「東急セミナーBE」の「現代詩の広場」に行く。書かれた詩の言葉と頭の中で考える詩の言葉についてちょっと話した後、6人の受講生の人たちの詩を川口晴美さんと一緒に講評した。終わって、ビヤホールに行ってビールを飲んで受講生の人たちと話しをした。そのうちに一人の人が携帯で福田総理の辞任を受けて、皆で驚く。11時前にタクシーで帰宅。麻理と福田総理辞任のニュースを見ながら西瓜を食べて風呂に入る。出てから、林檎とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを吞んだので、痛みは余りなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:43:04 - shirouyasu - No comments

2008-09-01

三浦淳子さんと『空とコムローイ』についての短い文章を書く。

8月31日の朝は、トイレで『もっとも美しい数学 ゲーム理論』を読まなかった。三浦淳子さんからDVDが届いているかと電話があった。昨日見たと返事。多摩美映像演劇学科の研究室からポラロイドカメラとフィルムが送られてきた。10月18日からギャラー煌翔が開かれる「ポラロイド展」に参加することになったので、そのためにカメラを貸してくれたのだ。早速庭と木槿の花を撮ってみたがうまく撮れず、結構難しいことが分かった。[二つ咲いた木槿の花](#)をDVカメラで撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックする。麻理とそうめんを昼食。食後、積乱雲が出て来たので、ポラロイドで撮影してみる。外に出て家を入れ込んで撮ったのは雲が写らないのでダメで、3階の窓から撮ったのがどうやらよかった。仮眠、テレビを点けずにうとうとと眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。自転車で薬局「ぱぱす」に行ってビタミンCと歯ブラシなどを買ってくる。それから、Blosxomblogに木槿の花を入れて、日録をノートする。三浦淳子さんと『空とコムローイ』についての短い文章を書く。途中で、7時半頃、麻理とカツカレーとサラダで夕食。寝室

でNHK大河ドラマ「篤姫」を見て、続けてNスペの「幻のサメを探せ」を見る。東京湾に深さ1000メートルの海溝があって、そこに「ゴブリン・シャーク」という珍しいサメが生息しているという番組。10時頃、麻理と西瓜を食べる。それから書きかけの文章を仕上げ、三浦さんにメールで送る。風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日も左膝上が痛んだが、ぎっくりとはならなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:00:19 - shirouyasu - No comments